



Vatikanstadt, 24.10.2019

Medienmitteilung

Die Päpstliche Schweizergarde präsent bei der Berufsausstellung in Pratteln

Die Päpstliche Schweizergarde ist zur Zeit durch zwei aktive Gardisten an einem Stand bei der Berufsschau in Pratteln vertreten. Am kommenden Samstag wird zudem eine exklusive „außergewöhnliche Berufsausstellung“ über das Korps in Pratteln eröffnet.

Während der Berufsschau in Pratteln, welche bis am Sonntag, 27. Oktober im Kultur- und Sportzentrum in Pratteln stattfindet, sind zwei aktive Gardisten in Uniform am Stand 52 vor Ort, die gerne den Beruf des Schweizergardisten präsentieren und den interessierten Besuchern Auskunft geben.

Am Samstag, 26. Oktober wird zudem „die aussergewöhnliche Berufsausstellung“ über die Päpstliche Schweizergarde in der Galerie Beyeler in Pratteln eröffnet. Höhepunkt sind neben den exklusiven Ausstellungsstücken aus der Waffenkammer der Päpstlichen Schweizergarde im Vatikan auch ein Papamobil, welches extra für die Ausstellung gebracht wurde.

Gerne laden wir die Medienschaffenden zur Vernissage am Freitag, 25. Oktober 2019, um 19.30 Uhr und am Eröffnungstag am Samstag, 26. Oktober 2019, um 10.30 Uhr ein.

Weiteres entnehmen Sie bitte dem Anhang.

Kontakt für interessierte Medienschaffende an der Eröffnung „die aussergewöhnliche Berufsausstellung – ein Blick hinter die Kulissen des Vatikans“ in Pratteln:

Willy Surbeck-Basler

Arishofweg 4, CH-4123 Allschwil (BL)

E-Mail: wsbb.research@gmail.com

Office: +41 61 481 73 46

Mobil: +41 76 387 31 41

Infos unter: www.kath.ch/schweizergarde

Kontakt im Vatikan: Wachtmeister Urs Breitenmoser / 0039 06 698 98 100 / media@gsp.va